

DIRECTEUR DE PRODUCTION



Jean-François Guillou est à l'origine du concept européen ALMERIA COLLECTION, une idée qu'il développe en collaboration d'Aurélia Izarn-Berger, accompagnés de Pénélope Lamoureux depuis 2011.

Après avoir travaillé tour à tour comme acteur, auteur, réalisateur et producteur sur des fictions et des documentaires pour des sociétés de production comme Cinergie Productions, Lgm Films ou France 2, et avec des réalisateurs comme Benjamin Cappelletti, Michel Hassan et Josiane Balasko, il décide de créer Angevine Production qu'il dirige depuis 2004. Autodidacte, cinéphile, il est également auteur réalisateur et producteur de 2 courts-métrages : « Laura » et « Pour Une Place Au Soleil », diffusés au niveau international et qui ont reçus de nombreux prix.



JEAN-FRANÇOIS GUILLOU

06 32 17 68 35

contact@angevineproduction.com

Angevine Production
106 rue du Pré Pigeon
49100 Angers
FRANCE

ALMERIA COLLECTION

Le premier film européen pour réhabiliter les décors & paysages des westerns spaghetti

